

# むらの 話 題



地域の話題をお待ちしています  
 ©総務課・広報係  
 ☎029-885-0340内線205

## 木原地区の「子ども神輿」 最後の開催！



7月16日、「子ども神輿」が木原地区の6町内を巡行しました。この「子ども神輿」が始まったのは昭和63年。地区の青年たちを中心に実施してきた木原夏祭りに、「お客さん」という形で参加していた子どもたちが、主体性をもってお祭りに参加すること、また良き思い出づくりとなることを目的として実施されてきました。しかし近年では町内の子どもたちが徐々に減ってしまい、他の地区の子どもたちにも協力してもらって実施している状況でした。また、中心となり実施にあたってきた役員等が高齢化してきたこともあり、残念ながら、今年が最後の開催となりました。

これまで長年にわたり運営に携わってきた役員の方々が、関係者の皆さまにお疲れ様でした。

## 交通安全功労者表彰



5月17日、さいたま市の浦和ロイヤルパインズホテルにおいて「交通安全功労者等表彰式」が行われ、坪井英治さんが関東管区警察局長・関東交通安全協会連合会長連盟の表彰を受けました。

このたびの表彰は、坪井さんが長年にわたり交通安全推進員として、また、平成25年からは交通安全推進員連絡協議会会長として、地域の交通安全に尽力されたことが認められたものです。

さらに、内助の功として坪井さんを支えている奥様の重子さんには、関東交通安全協会連合会長から感謝状が贈られました。

## キッズ☆カンパニー 販売体験授業を実施！



7月7日、みほふれ愛プラザ前において木原小学校6年生が販売体験授業を実施しました。

これはキャリア教育・金融教育の一環として行われている「キッズ☆カンパニー」という取り組みによるもので、児童は4つの会社を設立し、村商工会青年部等の指導のもと村産業文化祭への出店を目指しています。店の前には多くのお客さんが並び、商品を宣伝することの難しさや、商品を販売することの大変さを学びました。この経験を本番である文化祭でも活かせるといいですね。

## スイセンを 植えました！



6月29日、大好きいばらき県民会議推進員の連絡会である、「大好き美浦村ネットワーク協議会（海道民子会長）」の皆さんが、花いっぱい事業の一環として、村内の有志の方々から分けていただいたスイセンの球根を国道125号沿いの斜面（光と風の丘公園向かい）へ植栽しました。

来年春には可憐な花が心を和ませてくれるでしょう。開花が楽しみです。

■スイセンの球根を分けてくださった方々【順不同】

宮本さん、金子さん、滝本さん、霜崎さん、大須賀津神明クラブさん、匿名2名

◎ありがとうございました。

## 子育て支援センター

### 夏祭り開催!



7月4日から8日の5日間、みほふれ愛浦ラザ内子育て支援センターにおいてふれ愛夏祭りが開催されました。新しい子育て支援センターに移ってから初めての夏祭りでしたが、多くのサポーターさんや地域の皆さんの協力のもと、5日間のべ約550人、最終日の8日には子育て支援センター開設以来過去最高の1日来場者217人を記録しました。

当日は、かわいい浴衣や甚平を着た子どもたちがご家族に手を引かれ来場。お祭りの音楽が会場に響く中、足型・手型、お面作り、魚つり遊び、みほーすめりえコーナー、リンググライダーなどのブースを回り、楽しそうな笑顔で会場はあふれました。お祭りの途中にはみほーすも登場し、子どもたちと一緒に夏祭りを楽しみました。そして、夏祭りの最後は「ワッショイ!ワッショイ!」とみんな力で合わせてお神輿担ぎも行いました。夏の厳しい暑さも忘れ、笑顔と笑い声があふれる大盛況の5日間となりました。

## 第12回ドッジボール大会

7月2日、美浦中学校体育館において村子ども会育成連合会主催の第12回ドッジボール大会が開催されました。

気温が30度を超える中、どのチームも精一杯プレイし、白熱した試合が繰り広げられました。

### 高学年の部

- 【優勝】K☆Kファイターズ(大谷学区)
- 【準優勝】フィッシャーズ(大谷学区)
- 【第3位】安中ゴット(安中学区)

### 低学年の部

- 【優勝】プラチナドラゴンEX(大谷学区)
- 【準優勝】ホワイトタイガース(大谷学区)
- 【第3位】チームアスリート木原(木原学区)



【高学年の部・優勝】K☆Kファイターズ



【低学年の部・優勝】プラチナドラゴンEX

## 高圧ガス保安功労者表彰



茨城県高圧ガス保安功労者等表彰の優良販売事業所部門にて、株式会社美浦LPG(代表葉梨実)が茨城県知事より表彰を受けました。

この賞は、高圧ガスに携わる関係者の保安技術の向上と保安意識の高揚、自主保安の確立を資することを目的として、高圧ガスの保安の確保に不断の努力を重ねられた優良な事業所等を表彰するものです。美浦LPGは厳しい審査のうえ優良であることが認められ今回の受賞となりました。おめでとうございます。

## 村民グラウンドゴルフ大会

6月23日、霞ヶ浦研修所内グラウンドにおいて、「村民グラウンドゴルフ大会」が開催されました。

新たな会場で開催された今大会には29名の方々が参加し、日頃の練習の成果を競い合いました。

### ☆男性の部

- 【優勝】熊谷 八重夫さん
- 【準優勝】保立 晴夫さん
- 【第3位】飯野 芳恵さん

### ☆女性の部

- 【優勝】増尾 信子さん
- 【準優勝】増尾 浦子さん
- 【第3位】鈴木 喜久子さん





# おめでとう 美浦所属馬 G I 制覇!

## 「第58回宝塚記念」

## サトノクラウン号



6月25日、阪神競馬場(2200m芝コース)で行われた第58回宝塚記念において、美浦トレーニング・センター堀宣行厩舎所属のサトノクラウン号が優勝しました。

今年の上半期を締めくくる大一番。雨は振り止んだものの決して良いとは言えない馬場状態の中スタート。序盤はライバルたちを見守るかのようにならなると、レース中盤徐々にポジションを上げていく。そして、最終コーナーを回り直線に入ると一気にスパート。集団を抜け出し先頭に立つと、追いつくライバル達を振り切ってそのまま先頭でゴール。見事優勝に輝きました。

担当の高橋智大調教厩務員は、「普段はいつもおとなしく、とても扱いやすい馬です。レース前はパドックでうるさかったのですが、これがサトノクラウン号の走るバロメーターになっています。スタートゲートに入れた後は映像でレースを見ました。今回のレースで国内G Iの栄冠を初めて手にする事ができて良かったです。」と語ってくれました。

実力が伯仲したライバルたちに競り勝ち、初の国内G Iのタイトルを手にしたサトノクラウン号。ますます今後の活躍が楽しみです。



堀 宣行 調教師



高橋 智大 調教厩務員

### みほ文芸

正調俚謡 日和吟社 題「甘・辛」一字以上詠み込み有季無季随意

母の心は真綿のように甘くやんわり包む愛

生きる侘しき辛苦の汗に化粧くずしたチンドン屋

甘さ塩分控えめ暮らし笑い大盛り辛を呼ぶ

辛さ切り抜け支えた世代昭和ひとけた強気夫

自民二期生不祥事続き党の対応なぜ甘い

注しつ注されつ無言の夫婦酸いも甘いも猪口の中

我慢辛抱乗り越え今じゃ趣味を満喫老いの日々

酸いも甘いも噛み分けている親爺平和なとほけ顔

雨の晴れ間は暑さがきびし冷やし中華の辛子効く

黄色あざやか特攻花は辛い記憶の戦争時

甘い夜待つ昔も今は背中合わせの床の中

甘い水だと誘った蛍光る畦道恋し郷里

何時もあなたを狙っています甘い言葉の詐欺師たち

甘い言葉で巧みに誘う詐欺師横行ご用心

酸いも甘いも噛み分け生きる愛し男性の名そと呼ぶ

甘さ抑えてしその香残し見目も麗しワイン色

甘い鼻声聖母の微笑操縦技術のこれ極意

#### 七月の俳句(題 当季雑詠)

六月や明るき話題若き棋士

短か夜や夢の中なる亡夫の駄

闇深く蛍の光千枚田

あじさいや古寺の裏鮮やかに

メロン切る夫へ感謝のことば添え

ミサイルに切り裂く宇宙星祭

夏空の母に届きし白狐の声

西日負う雑草取る夫の背のかな

夏祭り心それぞれ持ち帰る

夏場所や稀勢高閑の風が湧く

断捨離の更なる努力夏ゆうべ

届かずや池の真中蓮の花

篠原美千代

飯塚筑風

上野八千代

沼寄朋香

石戸葎華

塚本夏雲

伊藤葉子

田島草実

関根秀子

小蘭江久美

高橋一步

門脇悠美

武田かずお

小池きよし

長谷川悦子

木村幸子

山口杏路

(五十音順)

青野安佐子

石毛恵美子

海道民子

木澤はしめ

高柳幸子

田島早苗

中島輝子

長田敏笑

松葉よしゐ

松本秀子

宮崎きみ枝

矢原はつひ